

## Betriebsausflug

Der 10. August ist in der Mongolei offizieller Feiertag für Mitarbeiter von Krankenhäusern.



Um 14.00h geht's los: in großen Bussen werden alle Mitarbeiter des Universitätsspitals in ein Feriencamp vor der Stadt gebracht, um dort 2 Tage lang zu feiern!



**Aufwärmrunde...** ein großzügiger Patient hat unserer Abteilung für dieses Fest ein Schaf gespendet, dessen unwiderstehliche Innereien es jedoch nicht bis zum Festplatz schaffen – denn sie werden schon bei der Abfahrt verspeist! Wer kann da aber auch widerstehen?!?



Und los geht's!



Endlich im Feriencamp angekommen, hält man sich streng an die mongolische Tradition zu feiern:



zuerst mal ein Gruppenfoto der Abteilung!



Dann: Teammeeting ...



...zum Wodkatrinken!



**Fussball!** Jede Abteilung versucht zu punkten! Die Anästhesie hat sich diese Saison mit drei eingekauften Profispielern abgesichert...



Für besondere Anlässe besonderer Wodka: Dr. Agi kredenzt hier Wodka mit Plattgold.



... und gewinnt!

Endlich! Das Schaf in der Milchkanne ist durch....



Gustl – als waschechter Oberösterreicher – sieht das so: Fleisch ist Fleisch. Und wird gegessen.

Mongolische Küche ist allerdings nicht jedermanns Sache...



Ruth zum Beispiel jagt der Geruch des gekochten Schäfleins kleine kalte Schauer über den Rücken – wie man sieht! Sie verzichtet lieber!



Evi für ihren Teil ist in den letzten Jahren hemmungslos geworden: Kein Hammel ist mehr vor ihr sicher! Na dann, Mahlzeit!



Und Martin – flüchtet in die Disco!